
Ergänzung zum Antrag Energiepreisentwicklung der Fraktionen von CDU,  Bündnis90/

Die Grünen und FDP vom 26.04.2022

Sehr geehrte Frau Westkamp,

in Ergänzung zum oben genannten Antrag bittet  die Fraktion DIE LINKE. im Rat  der Stadt

Wesel um eine Einschätzung, wie es um die Energieversorgung des Kombibads bestellt sein

wird, sollte es zu Engpässen bei den Gaslieferungen kommen.

Für den Fall, dass Deutschland keine bedarfsdeckenden Gaslieferungen mehr erhält, ist eine

Priorisierung  der  Verbrauchergruppen  und  daraus  resultierend  eine  Minderung  der

Liefermengen für einzelne Gruppen vorgesehen. Wenn beim Kombibad wie bisher geplant bei

der  Energieversorgung  neben  solaren  Energiebeiträgen  vor  allem auf  Erdgas  gesetzt  wird,

muss vor dem Hintergrund der aktuellen Entwicklungen die Frage der Versorgungssicherheit

neu gestellt werden. Kann sicher davon ausgegangen werden, dass dem Kombibad die zum

Betrieb  benötigten  Energiemengen  durchgängig  zur  Verfügung  stehen  werden?  Kann

ausgeschlossen werden, dass es zeitweise zu Leistungseinschränkungen oder teilweisen oder

vollständigen Schließungen des Bades wegen fehlender Gaslieferungen kommt?

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Wagner
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